

Anschaltung von zwei verschiedenen Brandmeldeanlage an eine Übertragungseinrichtung

Grundsätzlich sind vernetzte Brandmeldesysteme (lt. TRVB 123) an einen Mehrkriteriensender anzuschalten. Wenn kein vernetztes System möglich ist (unterschiedliche Typen oder Fabrikate), können verschiedene Brandmeldeanlage (BMA), unter folgenden Voraussetzungen, an eine bestehende Übertragungseinrichtung (ÜE) angeschaltet werden:

- 1 Das Steuermodul ist so nah als möglich an der Übertragungseinrichtung zu installieren.
- 2 Es ist eine eigene Übertragungsgruppe (Ring mit 2 verschiedenen Leitungswegen) für die ÜE-Kontakte zu verwenden.
- 3 Die Störung des Ringes der Übertragungseinrichtung ist an dem Brandschutzbeauftragten (BSB) zu melden.
- 4 Die ÜE-Anschaltung ist mit der abnehmenden Prüfstelle und der Nachrichtentechnik abzuklären.

